

## Les Brioches La Boulangère - 1/1

**Comme chaque année a la même période, vous pouvez voir le tour de France !! Sur la 2ou sur la 3, vous voyez tout en continue !! Comme chaque année aussi les grands favoris sont US Postal, T-Mobile, Quick-Step Davitamon,... Encore cette année Armstrong à gagné, mais une équipe c'est fait découvrir, a l'aide d'un jeune coureur... Thomas Voeckler !!! Comment une équipe pro depuis juste quelques années a sut faire parler d'elle, presque autant que celle de l'US Postal ??**

L'équipe la brioche la boulangère à débuté dans le monde pro, il y a 4 ans !! Dans cette équipe, on parle de vélo, d'amitié, de fou rire mais en aucun cas de dopage !!! Ils partagent tous leurs passions, et à coté de leurx vies privées leurs premiers amours et celui du vélo. Avec un leader de 25 ans (Sylvain Chavanel) et le chamion de France 2003 (Didier Rous), l'équipe ne pouvait que gagnait 23 victoires avec 11 coureurs différents.

Cette équipe qui l'année dernière avait fait un petit tour, qui avait enfaite surtout subit que plutot agit, et revenue cette année en excellent forme. Pour la composition du tour de France 2004, Sylvain Chavanel, Didier Rous, Laurent Lefevre, Franck Renier, Anthony Charteau, Thomas Voeckler, Maryan Hary, Walter Beneteau, Jérôme Pineaud et Gorka Beloki ont répondu présents à l'appel de Jean-René Bernaudeau !

Ils sont donc partis simplement en ayant pour objectif d'emenait Sylvain Chavanel en tête pour qu'il puissent penser à une victoire d'étape. Mais le sort en à fait autrement.

Lors de la 6ème étape, Thomas Voeckler pars dans une échappée. Ils arrivent avec quelques minutes d'avances, et là surprises !! Thomas Voeckler prends 6 minutes sur Lance Armstrong et lui prends le maillot jaune !! C'est une énorme surprise pour le petit martinicains de tout juste 25 ans !! C'est coéquipiers feront tout pendant 12 jours (en comptant les jours de repos) pour que leurs nouveaux leaders puissent le garder le plus longtemps.

Après avoir redonné le maillot jaune à Lance Armstrong, il gardera seulement 2 jours de plus le maillot blanc qu'il cederà ensuite à Karpetz Vladimir. Le tour terminait, il ne rentra pas les mains vides, puisqu'il aura gagné un maillot orange (coureurs le plus sympatiques), puis 10 peluches lion, et 10 maillots jaune ! (1 pour chaque coureurs !!)

Et la ce fut l'explosion !! Un jeune français qui a eu le maillot jaune pendant plusieurs jours, et qui l'a pris à Armstrong, c'est énorme ! Avec sa petite gueule d'ange et son sourire toujours présents, même quand il lègue les maillots, Thomas Voeckler fait partit de la nouvelle génération, qui nous fait aimer le vélo.

Voilà pourquoi un jeune d'une équipe pas à budget énorme, mais avec un sourire qui n'a pas de prix, a sut faire parler de lui plus que L'US Postal. On à hate de le voir l'année prochaine encore dans le tour, avec un maillot jaune, et si possible jusqu'a Paris.

Même si il ne sait comment remercier c'est coéquipiers qui ont fait beaucoup de travail pour lui en tirant le peloton, ce jeune garçon généreux nous a tous émus (et même fait pleurer) dans l'étape des pyrénées, en levant son petit poings et en ayant presque les larmes aux yeux !!